

SCHÜLER HATTEN GESTERN VIEL SPAß IN EINEM KONZERT DES BLÄSER-ENSEMBLES „GERMAN BRASS“



Unterricht der anderen Art erlebten rund 1000 Schülerinnen und Schüler der zweiten Klassen und Bläserklassenkinder gestern in der Emdener Martin-Luther-Kirche. Vor seinem Konzert am Abend musizierte das Bläser-Ensemble „German Brass“ vor einem „kleine-

ren“ Publikum und begeisterte dieses mit seinem breitgefächerten Repertoire, das von Barockmusik bis hin zu Jazz und Swing reicht. Am Abend kam das „größere“ Publikum in den Genuss dieser ganz besonderen und anspruchsvollen Blasmusik. BILDER: F. DODEN